



HfS da a Atos "la mejor nota" en el Círculo de Ganadores del sector de Petróleo y Gas

Atos destaca por su visión integral en Seguridad e Industria 4.0, dos áreas clave para el futuro de Petróleo y Gas

Madrid 1 de Septiembre de 2016 - [HfS Research](#), autoridad mundial en el análisis de operaciones de negocios y servicios de TI, ha calificado a Atos como actor distintivo del mercado en su último informe sobre Energy Operations, en el apartado de servicios para el sector Oil & Gas. El informe HfS incluye perfiles y evaluaciones de 13 proveedores de servicios de operación de energía. El liderazgo de Atos en este ranking confirma la enorme capacidad y experiencia de Atos en el sector Oil & Gas y le sitúa como el único actor del segmento de energía inteligente en Europa, con importantes inversiones en innovación para acompañar a sus clientes en su "Digital Journey".

Derk Erbé de HfS comenta: "la posición de Atos en el Círculo de Mejores Prestaciones indica su gran capacidad y experiencia en el sector Oil & Gas, donde es el único jugador del mercado de energía inteligente. Atos tiene una fuerte base en Europa y una posición única en África y realiza continuas inversiones en innovación para acompañar a sus clientes en su transformación digital. Además, Atos nos impresionó con su visión de seguridad integral e industria 4.0, dos áreas claves para el futuro del sector de Petróleo y Gas".

Por su parte, **Jérôme de Parscau**, CEO de Atos Worldgrid afirma: "Estamos orgullosos de haber sido clasificados como un "gran jugador" por HfS. Atos es el único actor en energía inteligente gracias a la dedicación de nuestra unidad Atos Worldgrid, y nuestras credenciales en petróleo y gas permiten a expertos de Atos en todo el mundo apoyar los proyectos de nuestros clientes. Nuestro objetivo es anticiparnos a las necesidades futuras de nuestros clientes e innovar con proyectos destinados a lograr ventajas competitivas tecnológicas en los negocios. Atos continúa invirtiendo para ser un socio confiable para sus clientes".

Atos se anticipa a las tendencias

Atos es testigo de un cambio significativo en las actitudes respecto a las nuevas prácticas en tecnología en los sectores de Petróleo y Gas. Estas empresas están adoptando el "cloud" como medio de reducir costes y aumentar la agilidad, y también servicios en la nube pública, algo que habría sido inconcebible, incluso hace cinco años. La Industria 4.0 está impulsando un cambio significativo en la fabricación e inevitablemente establece un impacto positivo en el sector Oil & Gas. La nueva ola de la transformación digital será conducida por el análisis de datos, y Atos ha realizado las inversiones correspondientes en Atos Codex, para una plataforma de análisis "end-to-end".

Atos en SPE* Intelligent Energy International, Aberdeen (Reino Unido) - 6-8 septiembre

El Equipo de Atos de especialistas en Petróleo y Gas estará presente en la Conferencia Internacional de Energía Inteligente de SPE y en la exposición que tendrá lugar en Aberdeen, Reino Unido, del 6 al 8 de septiembre, en el stand C28. Su participación se centrará en la transformación digital y mostrará cómo aprovechar la hiper-conectividad para la optimización del rendimiento del sector de petróleo y gas. <http://atos.net/en-us/home/we-are/news/events/spe-intelligent-energy-international.html> =

Para más información: <http://atos.net/en-us/home/your-business/energy.html>

* SPE (Sociedad de Ingenieros de Petróleos)

Acerca de Atos

Atos SE (Societas Europaea) es un líder global en servicios digitales con una facturación anual proforma de cerca de 12.000 millones de euros y 100.000 empleados en 72 países. Proporciona a su cartera global de clientes servicios TI de Consultoría e Integración de Sistemas, Operaciones Gestionadas y BPO, operaciones Cloud, soluciones de Big Data y Ciberseguridad, así como servicios transaccionales a través de Worldline, líder europeo y operador global de servicios de medios de pago. Gracias a su profunda experiencia en tecnología y conocimiento de los diferentes sectores, trabaja con clientes presentes en diversos sectores de negocio: Defensa, Servicios Financieros, Salud, Manufacturing, Media, Utilities, Sector Público, Retail, Telecomunicaciones y Transporte.

Atos está especializada en tecnología aplicada al negocio que impulsa el progreso y ayuda a las organizaciones a crear su firma del futuro. Atos es Partner Mundial de Tecnologías de la Información para los Juegos Olímpicos y Paralímpicos, y cotiza en el mercado NYSE Euronext de París. Ejerce sus actividades bajo las marcas Atos, Atos Consulting, Atos Worldgrid, Bull, Canopy, Unify y Worldline.

Acerca de Atos Worldgrid

Atos Worldgrid, entidad internacional de Atos, es un actor único en el sector de la 'smart energy'. Con más de 1.600 ingenieros y una experiencia de más de 35 años, Atos Worldgrid opera en más de 15 países. En particular ha equipado 70 unidades de energía nuclear con su software de Supervisión y comando y Control en Francia, Reino Unido, Rusia y China y proporcionó el sistema de medición inteligente más grande del mundo.

MÁS INFORMACIÓN: www.es.atos.net

CONTACTO:

Christian Suell - Tel 91 214 91 70 – christian.suell@atos.net

Natasha Tsingos - Tel 633 01 56 96 – natasha.tsingos@gpscom.com